



15 février 2023

À TOUS LES PARENTS DE L'ÉCOLE OZIAS-LEDUC

Objet : Article du Journal de Montréal de ce matin | Serge Dupuis enseignant

Madame, Monsieur,

Un article du Journal de Montréal publié ce matin relate une situation concernant Serge Dupuis, un enseignant maintenant à la retraite qui a œuvré à l'école secondaire Ozias-Leduc de 2007 à 2022. M. Dupuis a été suspendu au tout début de la présente année scolaire.

Nous avons appris avec consternation, au moment du départ à la retraite de M. Dupuis, que ce dernier avait des antécédents judiciaires graves remontant à 1997 et 1998.

Une faille dans le processus, s'expliquant par une erreur humaine commise il y a maintenant une quinzaine d'années, a fait en sorte que cet enseignant a échappé au filet de vérification des antécédents judiciaires que notre Commission scolaire avait mis en place à l'époque.

En effet, à la suite de l'entrée en vigueur de l'obligation de vérification des antécédents judiciaires des nouveaux employés, la Commission scolaire des Patriotes a décidé, même si elle n'y était pas obligée, de vérifier les antécédents de tous ses employés déjà en poste en 2008. M. Dupuis était alors absent pour une longue durée. Pour une raison que nous ignorons, la vérification n'a pas été faite lors de son retour au travail après quelques années.

Dès que nous avons été informés des antécédents judiciaires de M. Dupuis en novembre 2022, et bien qu'il ne fût plus à notre emploi à ce moment, le CSS des Patriotes a posé plusieurs gestes :

- Une demande de révocation de son brevet d'enseignant a été faite auprès du ministre de l'Éducation afin de s'assurer qu'il ne puisse plus exercer un rôle auprès d'élèves dans le milieu scolaire;
- Les informations obtenues ont été transmises aux services policiers;
- Une vérification complète des dossiers de tous les employés actuels du CSS des Patriotes a été réalisée. Nous pouvons affirmer que les antécédents de tous nos employés ont été vérifiés au moment de leur embauche ou lors de la vérification massive de 2008.

Nous comprenons très bien que cette situation puisse soulever des inquiétudes et des questionnements. Nous sommes également très préoccupés et ébranlés par cet événement.

Nous sommes présents pour vous accompagner ainsi que vos enfants. Une équipe d'intervenants est disponible pour soutenir les élèves qui en auraient besoin, à l'école.

Par ailleurs, nous vous demandons de porter une attention particulière aux commentaires de vos enfants à l'endroit de cet enseignant. Si vous souhaitez dénoncer une situation qui pourrait être de nature criminelle, nous vous invitons à communiquer avec les policiers de la Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent au 450-536-3333.

Si vous avez des préoccupations en lien avec cette situation, vous pouvez communiquer avec l'école ou avec le Service aux parents du Centre de services scolaire des Patriotes.

Soyez assurés que l'ensemble de l'équipe école est mobilisée afin d'offrir un milieu de vie sain et sécuritaire à vos enfants. La sécurité de nos élèves est une priorité absolue et nous vous offrons notre soutien le plus entier.

Recevez nos salutations.

Luc Lapointe, Directeur général
Centre de services scolaire des Patriotes

Louise Létourneau, directrice
École secondaire Ozias-Leduc